

Le domicile du président national du MRC, Maurice Kamto situé à Santa Barbara à Yaoundé est encerclé en ce moment par un groupe de jeune. Ils accusent Maurice Kamto de vouloir déstabiliser le Cameroun en installant le tribalisme. Ils se font appeler les "Patriotes"

"Des voyous essaient actuellement de pénétrer dans la résidence de Maurice Kamto sous prétexte qu'ils l'accusent d'avoir organisé les attaques des ambassades de Paris et Berlin ", écrit le lanceur d'alertes et activiste Boris Bertolt.

A suivre...